



NOTA DE PRENSA

TPA emite cuatro horas de bolos y ciclismo de montaña

- La final de bolos del Campeonato de Asturias por equipos de Primera Categoría se ofrece a las 10:00 y la segunda prueba del Circuito Asturcántabro de BTT a las 12:00

Gijón, 16 de mayo de 2009

TPA emite mañana domingo, 17 de mayo, cuatro horas de programación deportiva dedicada a los bolos y al ciclismo de montaña.

La cadena autonómica ofrecerá a las 10:00 la final del Campeonato de Asturias por equipos de Primera Categoría, modalidad cuatreada, que se juega esta tarde en la bolera de Noreña. La Peña Sotrondio, equipo campeón del grupo primero de la Liga regular, y la Peña Riaño A, ganadora del grupo segundo, son las dos finalistas.

José Ramón Rodríguez narrará la partida acompañado del comentarista y ex jugador de bolos Lucas Blanco.

TPA retransmitirá a continuación, a partir de las 12:00, la segunda prueba del Circuito Asturcántabro de BTT (Bicicleta Todo Terreno) desde el parque de Los Pericones, en Gijón. Héctor Alonso narrará la prueba acompañado en los comentarios técnicos de Agustín Navarro, responsable de la modalidad de BTT en la Federación de Ciclismo del Principado de Asturias, y de Carlos Coco, quien realizará las entrevistas a los protagonistas. Entre los participantes destacan Manuel Carrelo, de la Sociedad Cicloturista Covadonga, en las categorías élite y Sub-23, y Rocío Gamonal, una de las mejores deportistas de Asturias de BTT.

TPA empleará para las retransmisiones de cada acontecimiento deportivo una unidad móvil con seis cámaras y más de 20 profesionales, entre técnicos, periodistas y productores, que se encargarán de su seguimiento.

Los dos espacios se emitirán también por el satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América y por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.